



Gemeinsam mit Euch möchten wir den Nöten von gefährdeten Kindern weltweit begegnen und ihnen Hoffnung im Glauben und die Geborgenheit eines Zuhauses schenken.

Dazu laden wir Euch ein, Teil unserer Weihnachts-Kampagne 2024 zu sein. Wir freuen uns sehr, wenn Ihr mitbetet und die Missionsarbeit unter Mädchen und Jungen mit Eurer Spende unterstützt!



Weihnachtsfilm: Die PEPE-Vorschularbeit in Argentinien

In unserem Weihnachtsfilm erzählen Emma Mabidilala (Südafrika), Cesar Sotomayor (Mexiko/Österreich) und Carlos Waldow (Brasilien), was ihnen an Weihnachten für ihre Kinder und Enkel wichtig ist und stellen unsere PEPE-Projekte in Lateinamerika vor.

Diese Initiative steht stellvertretend für mehr als 50 Projekte in Lateinamerika, Afrika und Indien, die sich um gefährdete Mädchen und Jungen kümmern und ihnen von Jesus erzählen.

Viel Spaß beim Anschauen auf [Youtube](#) - gerne könnt Ihr den Film auch teilen oder in Eurem Advents- oder Weihnachtsgottesdienst zeigen!



Eure Weihnachtsspende für gefährdete Kinder

Lasst uns gemeinsam Mädchen und Jungen Hoffnung im Glauben und die Geborgenheit eines Zuhauses schenken!

In mehr als 50 Projekten erfahren Mädchen und Jungen Liebe, Fürsorge und Sicherheit. Alle Initiativen sind einer Ortsgemeinde angeschlossen und laden durch Kinderstunden oder Gottesdienste zum Glauben ein.

Eure Weihnachtsspende schenkt Mädchen und Jungen Hoffnung!

Auf unserer [Webseite](#) findet Ihr weitere Infos und könnt dort schnell und sicher online spenden, beispielsweise per PayPal, Kreditkarte oder Lastschrift.

**Jetzt für gefährdete
Kinder spenden!**

Unsere Bankverbindung für Spenden per Überweisung:

EBM International K.d.ö.R.
Freikirchen.Bank eG (SKB Bad Homburg)
IBAN: DE 69 5009 2100 0000 0468 68
Verwendungszweck: P10500 Weihnachten 2024

Danke für Eure Gebete und Eure Gaben!



Jetzt erhältlich: Gebetsheft 2025

Infos und Anliegen aus unserer Missionsarbeit für das ganze Jahr gibt es in unserem neuen Gebetsheft für das Jahr 2025. **Einige Spenderinnen und Spender sowie Gemeinden des BEFG haben es bereits erhalten.**

Auf Wunsch und solange Vorrat reicht versenden wir weitere Exemplare: Einfach im Missionsbüro melden oder auf diesen Newsletter antworten.

Danke für Eure Gebete, Eure Spenden und Euer Engagement für die Missionsarbeit! Wir danken allen, die sich bereits an der Weihnachts-Kampagne beteiligt haben.

Herzliche Grüße aus dem Missionsbüro

Euer Team von EBM International



EBM INTERNATIONAL K.d.ö.R.

Gottfried-Wilhelm-Lehmann-Str. 4, 14641, Wustermark

© 2024, EBM International. Alle Rechte gesichert. Fotos: EBM International.